



人類に奉仕するロータリー
ROTARY SERVING HUMANITY

人類に
奉仕する
ロータリー

国際ロータリー会長
ジョン F. ジャーム

Rotary International

週報

「ロータリーを实践し、手をつなごう」

2016~2017年度 会長 小川 泰正

Vol51 No.33 平成 29 年 3 月 6 日

Vol51 No.34 平成 29 年 3 月 14 日



国際ロータリー第 2750 地区多摩中グループ
東京国分寺ロータリークラブ

第2451回 例会報告 — 3月6日 —

武蔵国分寺RC創立25周年記念例会

会場：パレスホテル立川

◇ご挨拶：

東京武蔵国分寺RC
赤木健治会長



◇創立時の逸話：東京国分寺RC

谷田成雄パスト会長

創立までの経緯は、まず1985~86年度ガバナー渡辺和美氏が、RC倍増計画を提唱されたことに始まる。早速立川こぶしと井の頭の2クラブが出来たが、国分寺は25周年の記念例会で、近藤会長は時尚早であると断った。昭島中央が出来た翌年の25周年の席で拡大を強く迫られた穴戸会長は、いきなり私を壇上に呼び上げて、この次年度の会長の時、拡大を致しますと宣言されたので、満場拍手喝采無理やりやらざる立場に追い込まれた。こうなると手形を切ったも同然、落とせなければ破産ならぬ面目失墜で居られなくなる。会社の立て直しと、娘の結婚も重なり、わが人生一番大変な一年であった。拡大反対の人を説得するのに手こずったが、幸いにも元幹事経験者の窪田規さんが初代会長を受諾され、JCのボス縄康雄さんに初代幹事を受けて頂き、1992年5月11日、東京武蔵国分寺RCは創立総会を迎えた。その後小金井さくら、国立白うめが出来て、多摩中分区分は6クラブから12クラブとなったが、親クラブからの会員派遣なしで出来たクラブは、他に無い。



◇来賓祝辞

・国際ロータリー第2750地区

大槻哲也ガバナー



・東京国分寺RC 小川泰正会長

このたび東京武蔵国分寺RCが創立25周年を2016-17年度

に迎えられますとともに、その記念事業の一環として記念誌を発行されますことを心よりお祝い申し上げます。貴クラブ発足の当時は経済的にも不安定な時代でありました。今日に至るまでの発展の陰には、常に正しいロータリアン精神高揚のためご尽力くださった会員ならびに役員各位のご苦勞をなござりにすることはできません。現代から将来に向かって発展する貴クラブにとって、会員皆様の過去の汗で綴る25年の記念史を発刊されることは、まことに有意義なことと存じ重ねてお祝いを申し上げます。顧みますと貴クラブは平成4年、東京国分寺RCをスポンサークラブとして会員数35名をもって設立されたものでありますが、爾来、職業奉仕の本旨に沿ってロータリーに対する寄与と発展を図り、「奉仕の理想」に燃え、青少年育成支援に力をお入れになり活発に推進されるとともに、25年を経た今日個々の力の限界を大きく超えた組織の力を示すものとなり、国分寺市になくはならないものとなりました。このことは永年にわたっての役員の皆様並びに会員の皆様の英知とご努力の賜物でありまして、改めて深く敬意を表する次第です。ロータリーの在り方が云々されている昨今、「分からぬことは歴史に聴け」と古人が言っている通り、諸先輩の残された足跡を振り返り見つつこれを明日への飛躍のための貴重な糧とする事を願うものです。そして2016-17年度国際ロータリー会長ジョンF. ジャーム氏は「人類に奉仕するロータリー」とRIテーマを掲げられました。伝統を継承する名譽を授けられた私たちにはこのような奉仕を行っていく責務がございます。共に心を一につに手を結び歩んで参りましょう。結びといたしまして永年にわたり貴クラブの発展のため尽力された諸先輩に感謝の意を表するとともに、泉下の関係諸賢のご冥福を祈り合わせて会員各位のご活躍により貴クラブがさらにご発展をされますことを心からお祈りいたしまして、私のお祝いの言葉といたします。



・国分寺市市長

井澤邦夫市長



・国分寺市議会 須崎宏議長

◇幹事報告：原田雅章幹事

- 3/ 1(水) 第3期「新会員オリエンテーション」
山田明弘会員出席
- 3/ 6(月) 東京武蔵国分寺RC 創立25周年記念例会
- 3/ 7(火) 振替休会
地区 奉仕の集い 港区赤坂区民センター
飯沼会員、鳥居会員、藤岡会員出席
- 3/14(火) 理事会 通常例会
会員卓話 岡田秀久会員、津野田範昌会員
例会終了後同会場にて2017-18年度
役員、理事、委員長顔合せ会開催
(13:45~14:45)
- 3/21(火) 三鷹RCとの夜間合同例会
三鷹産業プラザ2階「桃亭」 18:30点鐘
- 3/28(火) 公的休会
木村文雄会員ご逝去に伴い、8日(水)通夜、9日(木)告別式が
きわだ斎場にて執り行われますので、ご参列とお手伝いをお願い
申し上げます。
※3月ロータリーレート 116円



出席報告

会員数：44名 免除：5名 メーキャップ済：0名
欠席：3名 出席率：92.31 %
《前々回の訂正》メーキャップ済：2名
欠席：4名 出席率：81.25 % → 87.5 %

第2452回 例会報告 — 3月14日 —

会場：多摩信用金庫国分寺支店3階

本日の司会 神尾SAA委員長



開会宣言・点鐘 小川会長

ロータリーソング 『奉仕の理想』

○ソングリーダー：丸岡会員

お客様紹介 小川会長

- 倉本 朋幸 様 (酒井会員後任者)
- 木村 敏郎 様 (木村会員ご家族)
- 木村 容子 様 (木村会員令夫人)

会長の時間 小川会長

三月は別れの季節と言いますが、今日二名の退会者のお別れのスピーチを頂くこととなりました。酒井真澄会員は会員の若い

頃の写真を面白おかしく編集して、クリスマス例会を大いに盛り上げて頂いたアイデアマン。今橋博人会員は規定審議の委員会での確かな発言を頂き、規定のまとめに大いに貢献して頂きました。会話は別れのはじめなり、と言いますが別れたら又会う楽しみがあります。企業人の宿命で、会社の大きな動きの中では異動は仕方ない事です。必ずや又、新しい道を拓かれることは想像にかたくありません。お二人にはどうもますますのご活躍をお願い致します。そして先日逝去されました故木村会員のご家族が会葬御礼に参りました。45年の永き間ロータリアンとして在籍いただいた方です。後ほどご挨拶を頂きます。多くの素晴らしい方々との出会いにより、より豊かな人間関係ができています。これからも出会いを大切に、残された時間を皆様と共に歩んでいこうと思います。

◇ソフィアさんにお小遣い贈呈

幹事報告 原田幹事

3/8(水)・9(木)

木村文雄会員御葬儀
会員、事務局延べ27名
参列、お手伝い。
弔電2通。



3/18(土) 東京2020オリンピック・パラリンピック

フラッグツアー歓迎セレモニー

国分寺市いずみホール

10:00~11:00 小川会長参加

3/21(火) IM実行委員会現地打合せ パレスホテル立川

飯沼、照木会員出席

3/28(火) 公的休会

3/28(火) 国分寺ジュニア・ミュージック・シアター

第12回定期公演 いずみホール

第1回 14:00~ 第2回 18:30~

招待券2枚あり(事務局)

4/ 8(土) (株)日立製作所中央研究所園遊会

10:00~15:00

5/11(木) 国分寺LC創立35周年記念

チャリティーゴルフ大会

昭和の森ゴルフコース 3/23(木)締切

浅見美佑さん1月月次報告書提出。閲覧希望者は幹事又は事務局へ。

東京芝RC例会会場復帰「東京プリンスホテル3階ゴールドテンカッブス」に戻ります。

3/14(火)例会にて、故木村文雄元会員ご家族木村敏郎、令夫人容子様より会葬御礼挨拶とご芳志を頂きました。

◇退会予定者挨拶

・酒井会員

単身就任で10年になりました。

先月辞令が出て水戸に異動します。

入会してから3年9ヶ月、ありがとうございました。



・今橋会員

2年前の4月に入会いたしました。

久しぶりに自宅に戻ります。日立市に異動になります。

短い間でしたが、楽しい思い出をありがとうございました。



◇お客様ご挨拶

・木村 敏郎 様

先日は父、木村文雄の葬儀に参列頂きありがとうございました。父は国分寺及びRCで長年過ごして参りました。皆様のお陰で90歳まで楽しい人生を送ることが出来ました。感謝いたします。



委員会報告

出席委員会

林委員長

会員数: 44名 免除: 8名

メーキャップ済: 1名 欠席: 6名

出席率: 83.3%

《前々回の訂正》

メーキャップ済: 1名 欠席: 2名

出席率: 91.67% → 94.44%



国分寺市障害者就労支援センター運営委員会

照木委員

2月24日(金) 第4回運営委員会を開催。

1月31日(火)現在 登録者221名(男性145名、女性76名)。

身体障害者18名、知的障害者86名、精神障害者117名。

就労支援82名、定着支援129名。

新規登録者31名、平成28年の就職者は23名。

市内では鉄道情報システム(株)に就職。

3月17日(金)福祉センターで就職者5名の壮行会を開催。



ニコニコボックス

中村親睦委員長

小川会長・原田幹事:別れと出会いのある例会となりましたが、まずは丁寧にホワイト・デーの儀礼を致します。

女性部一同(山内会員・中村会員・林会員・山田久美子会員):パレンタインデーのお返しが、余りにもたくさんの方から、心温まるお品を頂きました。女性部一同からほんのお返しのお返しです(笑) 谷田会員:3月24日は85才の誕生日です。ただただ感謝の気持ちです。津野田会員:本日は、二度目のイニシエーションスピーチを行います。どうぞよろしく。

酒井会員:3年9ヶ月、本当にお世話になりました。皆さんとても楽しい時間を過ごさせて頂いた事、感謝しています。今後皆様のご健勝と、国分寺RCの益々の発展を祈念しております。



◇ニコニコ大賞:

鳥居会員



◇記念ニコニコ:(写真左より)

山田明弘会員・峰岸会員・谷田会員・小椋会員



イニシエーションスピーチ

◇岡田会員

昭和7年、1932年生まれで84歳。故郷は群馬県新田郡で、新田義貞が生まれ育った土地です。太田には戦前から日本を代表する中島飛行機本社工場があり、父は草創期からの技術者でした。



小学3年の時戦争が始まり、昭和20年、中学1年で終戦。かぼちゃとサツマイモばかり食べていたので、いまだに食べることは出来ません。叔父が横浜で食品工場と食堂を運営していたので、横浜に移り住み関東学院の高校、大学で学びました。昭和26年、朝鮮特需で富士自動車に入社、昭和30年に富士自動車は日産自動車に合併したため退社しました。昭和32年、チャーターメンバーの岡部高三郎社長の太陽土地、中野支店に入社し17年勤務しました。昭和49年、泉産業株式会社を西国分寺で創立開業しました。RCでは39代会長の時、当RC15名と共に100周年祝世界大会で米国(シカゴ、NY、ニューオーリンズ等)へ行きました。良い思い出です。

◇津野田会員

私は昭和10年、1935年生まれです。今年の6月で82歳になります。ロータリーには平成4年11月に入会したので、現在までで24年とチョットということになります。始めに、入会までの経歴をお話します。生まれた



場所は東京の渋谷区です。そこで小学校、当時は国民学校と言っていましたが、入学しました。まもなく戦局が急を上げてきて、学童疎開が始まりました。父のはからいで、父の故郷である九州の福岡県に疎開しました。ところが、海軍の築城基地というのがあり、何回か機銃掃射の爆撃を受けるという経験をしました。後に外国映画で「禁じられた遊び」を観た時、主人公の女の子が機銃掃射で両親を亡くすシーンを観る機会があり、全くこの通りであったと感じました。別には、基地から近所の大きい農家の納屋に、飛行機が疎開避難してきて、コソソリとこれに乗り遊んで、叱られた思い出もあります。

間もなく終戦となり食料難の時代を迎え、学校も食料疎開の子供たちでイッパイになりました。なんとか小学校を卒業し、村の小学校から、町の中学校、所謂、新制中学校の2期生として入学しました。そして卒業し、小倉市にある、小倉工業高等学校の工業化学科に入りました。ここでは、朝鮮戦争の真っただ中で、アメリカ駐留軍の兵隊さんたちが溢れ、町は活気づいている時でした。

そして、父が仕事で栃木県で働いていましたので、そこへ、手伝いを兼ね上京しまして、日本大学工学部に入学し卒業しました。

そして、外部卒論でご指導いただいた、東京工業大学教授のお世話で三菱鉛筆株式会社に就職いたしました。

ここでは、ボールペンの開発商品化の仕事に従事し、また、工場拡張のため群馬県藤岡市に転勤し、同社に25年間お世話になりました。そして、現在の医薬品カルシウム剤製造販売の仕事、父より受け継ぎました。

RCへは、父の没後、父の知り合いの、自動車販売整備の仕事をしていてRC会員であった朝倉さんの勧誘紹介で、平成4年11月17日に入会しましたので、24年の在籍となります。

次に、ロータリーでの経験についてお話しします。

入会の時、私はとんでもない勘違いをしました。紹介者の朝倉さんが、マツダの販売店を経営されていたので、RCへの入会というのは、マツダのロータリーエンジンの愛好会かなにかだと思いついていました。後にこの話をしたら大笑いとなりました。

私が入会したときの会員番号は確か73番だと覚えています。即ち73人の会員がいたということです。時あたかもバブル真っ最中で、建築関係、金融関係の会員が多かったと思います。また、入会直後の平成4年12月に、子クラブの東京武蔵国分寺RC創立祝賀会が丸の内帝国ホテルで行われ、私も同席の榮に浴することができました。

その後は、新人という事で、親睦、SAA、を皮切りに各委員会を一通り経験しました。

そして、2007年、平成19年は、私は会長を拝命することになりました。幹事には、関口英朗さんをお願いしました。この年は大変な年でした。永年にわたり会場として使用させていただいていた龍栄さんの会場が使用できなくなるので、本年中に会場移転をすること。また、24年間の長期にわたり行ってきた、「身障者ボウリング大会の閉会」等であります。会場移転に関しては、時間が限られているので、特別に、谷田会員をリーダーとするプロジェクトチームを立ち上げ対処することに。「身障者ボウリング大会の閉会」は、参加者の方にお詫びと主旨のご理解ご了承をお願いし、例年以上の盛大な会にしました。

また、この年はロスアンゼルス国際大会にも参加いたしました。とにかく、当時の会員全員の一致協力のもとに乗りきることが出来たのではないかと、会員皆様に心より感謝する次第です。

閉会の点鐘

小川会長

国際ロータリー 第2750地区 多摩中グループ 東京国分寺ロータリークラブ

会長 小川 泰正 幹事 原田 雅章
会報委員長 照木 信久 副委員長 尾作 義明
事務所 東京都国分寺市南町 3-20-3 国分寺ターミナルビル 8階
Tel.042-322-6480
編集・印刷 (株)スプリングフィールド 国分寺市本町 3-8-12 Tel.042-320-5601
URL: <http://www.tokyokokubunjirc.org/>